

Artistas cubanos ganan premios Latin American Music Awards



California, 7 oct (RHC-PL) El popular dúo Gente de Zona y el artista de música urbana Jacob Forever, resultaron ganadores este jueves en los premios Latin American Music Awards 2016, celebrados en el Dolby Theatre de Hollywood, California.

En esta edición del certamen, el binomio formado por Alexander Delgado y Randy Malcom se alzó con el premio en la categoría Álbum Favorito Tropical con la placa Visualízate.

Gente de Zona también estuvo nominado en los apartados Artista Favorito Tropical, y en Canción Tropical Favorita con el hit La Gozadera, tema que comparten junto al boricua Marc Anthony.

Durante la ceremonia, los artistas dedicaron el lauro a sus seguidores y a los afectados por el huracán Matthew.

Gracias por su apoyo, esto sigue; comentaron los reguetoneros en las redes sociales, tras amenizar la velada junto a otros exponentes de la música latina como Jesse y Joy, Víctor Manuelle, y Prince Royce.

Por su parte Jacob Forever, quien no pudo asistir a la ceremonia por las inclemencias del tiempo, se llevó el galardón en la categoría Nuevo Artista Favorito Urbano.

Estoy feliz y agradecido al público por este reconocimiento, esto es gracias a la magia de la música, confesó en las redes sociales el autor del éxito Hasta que se seque el malecón.

El gran triunfador de la noche resultó el español Enrique Iglesias, quien obtuvo los cinco premios de las secciones a las que estaba nominado.

Uno de los momentos especiales del espectáculo llegó con el homenaje al recientemente fallecido cantautor mexicano Juan Gabriel, instante en el cual varios artistas unieron su voz para cantar al también llamado Divo de Juárez.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/108021-artistas-cubanos-ganan-premios-latin-american-music-awards>



Radio Habana Cuba